

ABSTRAK

M. Samsul Khair, 170104030237, *Pengajian Tauhid Sifat 20 Dalam Perspektif Jamaah di Batola Residence Jalan Handil Bakti Kec. Alalak Kabupaten Barito Kuala*. Pembimbing (I) Dr. M. Rusydi, M. Ag. & Pembimbing (II) H. Abdul Hakim. M. Ag. Skripsi, Prodi Aqidah Filsafat Islam Fakultas Ushuluddin dan Humaniora. Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata kunci: Pengajian Tauhid sifat 20 Batola Residence, Jamaah, Abah Guru Anum

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengajian Tauhid sifat 20 di Batola Residence yang awalnya hanya di hadiri oleh masyarakat sekitar hingga menarik banyak perhatian orang luar Batola Residence, dalam penelitian ini perspektif masyarakat terhadap pengajian kitab Tauhid sifat 20 di Batola Residence adalah fokus utama.

Tujuan penelitian ini adalah ingin mengetahui bagaimana pengajian Tauhid sifat 20 di Batola Residence, siapa Tuan Guru yang menyampaikan pengajian tersebut serta bagaimana proses pengajiannya berlangsung. Selain itu, penelitian ini juga ingin mengetahui bagaimana perspektif jamaah terhadap pengajian Tauhid sifat 20 di Batola Residence, apakah jamaah bisa menerima pengajian tersebut, serta bagaimana respon terhadap pengajian yang berlangsung apakah memberikan dampak positif ataukah negatif.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dan menggunakan metode kualitatif, yaitu untuk menjelaskan suatu fenomena dengan cara mencari langsung sumbernya ke lapangan. Peneliti menggunakan metode wawancara dan dokumentasi untuk teknik pengumpulan datanya.

Hasil penelitian ini adalah para jamaah belajar sifat-sifat Allah dan kebesaran-Nya serta bertujuan untuk menambahkan keimanan, membentuk karakter yang baik, menghilangkan ajaran-ajaran sesat, berakhlakul karimah dan menjalin silahturrahmi/hubungan baik kepada sesama manusia maupun hewan. Selain itu pengajian ini memberikan dampak positif lainnya dari segi material contohnya pengajian ini telah membangun RPA (Rumah Pengajian Anak) di Batola Residence yang sampai sekarang tetap rutin dijalankan setiap senin sampai kamis sore. RPA tersebut adalah satu-satunya tempat pengajian anak di Batola Residence bahkan untuk Desa Sungai Lumbah dan sekitarnya.